

2021年1月14日

立命館スポーツフェロー  
各部OB・OG会 事務局 御中

立命館大学体育会 委員長 阿部史博  
立命館スポーツフェロー 会長 水田雅博

## 2020年度立命館大学「体育会歓送会」 開催の見送りについて

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、社会情勢が大きく変化し、大変厳しい試練の1年でしたが、こうした時期こそ体育会とスポーツフェローが揺るぎない「絆」を発揮することが重要と考え、「立命館大学体育会歓送会」を開催することとし、ご案内させて頂きました。

しかしながら、ご承知のとおり1月14日より、「コロナ禍」の影響により、京都府・大阪府・兵庫県にも「緊急事態宣言」が発出され、感染症拡大防止対策を講じ、規模を縮小したとしても例年同様の「体育会歓送会」の開催は、困難な状況を迎えました。

こうした状況を踏まえ、今年度の2月11日に開催予定の「体育会歓送会」について見送るとの決断をさせて頂きました。

一方、入学以来「立命館スポーツ」の活性化に邁進してきた4回生の努力を讃え、新たな門出を祝いたいと考えています。

従いまして、例年と同様に表彰も行わせて頂き、それを掲載するパンフレットも作成・配布し、SNSでも発信させて頂きます。

何卒、ご理解を頂きますようよろしくお願いいたします。

以上